

## *Marché 7, 8 et 9 octobre 2022*



Les Amis de Gladbeck et le Freundeskreis Marcq-en-Baroeul se sont retrouvés pour le week-end de marche qui cette année, a eu lieu en France et plus précisément dans l'Avesnois, les 7-8-9 octobre.

Nouveauté : cette année, nous avons été soutenus par le fonds citoyen Franco-Allemand. Cette aide nous a permis de prendre en charge les visites guidées et de réduire nos frais d'hébergement. Mais connaissez-vous ce Fonds Citoyen franco-allemand ?

Le Fonds citoyen franco-allemand conseille, met en réseau et finance les projets qui mettent en lumière l'amitié franco-allemande et l'Europe. Il soutient des projets de toutes tailles aux thèmes et formats variés et s'adresse à l'ensemble des acteurs de la société civile.

Lancé en avril 2020, le Fonds citoyen est issu du traité d'Aix-la-Chapelle signé en 2019. Sa mise en œuvre est confiée à l'Office franco-allemand pour la Jeunesse (OFAJ) et il est financé à parts égales par les gouvernements français et allemand.

<https://www.facebook.com/buergerfondscitoyen>

La visite des remparts de Le Quesnoy s'est faite sous un magnifique soleil, et s'est poursuivie avec le circuit de la vallée du marbre. Une très belle randonnée franco-allemande !

Cette marche en plus de nous retrouver après deux années d'absence a été aussi l'occasion de nous engager dans la lutte contre le cancer du sein.

Tout le monde s'est mobilisé et nous sommes fiers de pouvoir offrir un chèque de 480 euros à l'association « Mon bonnet rose » de Marcq-en-Baroeul.

Nous remercions chaleureusement le Fonds Citoyen franco-allemand de nous avoir soutenus dans cette démarche solidaire.

<http://www.fondscitoyen.eu/>

Après cette balade, nous avons déjeuné au restaurant "le Baron" à Gussignies. Puis nous nous sommes rendus à la maison Verhaeren, poète belge amoureux de la Flandres avant de nous diriger vers cette curiosité de la nature : "le Caillou qui Bique".

Dimanche matin, nous avons visité le célèbre Forum Antique de Bavay, l'un des plus grands de l'Empire Romain.

Nous nous sommes alors séparés enchantés de nous être retrouvés pour notre randonnée annuelle mais aussi d'avoir agi ensemble pour une bonne cause.

Nous remercions chaleureusement le Fonds Citoyen franco-allemand de nous avoir soutenus dans cette démarche solidaire.

*\*Vous pouvez également consulter la page Facebook des Amis de Gladbeck.*

